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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:16

Mario, Bahner und Gregor schlagen Gregor für’s Protokoll vor.

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Bahner

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 Checkliste/Kalender

• KKK: Es hat sich tatsächlich etwas getan: Im Aquarium und im Common Room sind Pad-
Maschinen, die Bahner gekauft hat. Da diese etwas mehr kosteten, will er dafür etwas mehr Geld
(1.98 Eur). Bahner hat auch ein Plakat dafür gestaltet und würde daneben auch ein Kalender
hängen.

Betrag Stimmen

1.98e 17
0e 5

Eine Abstimmung liefert die Zusage zu Bahners Anfrage.

• Eva-Code: Läuft

• Fahrrad-Reparaturwerkstatt: Läuft auch

• Studiengangs-Eva: Tobi hat mit Sanzone gesprochen

• Müll: Nichts ist passiert

Termine: Laufen alle, ZaPF hat einen TOP.

3 StuRa

Fand nicht statt.

4 ZaPF

Die ZaPF beginnt morgen. Wir sind dankbar für alle die, die sich ins Engelsystem eingetragen ha-
ben. Trotzdem gibt es noch kritische Schichten, in die sich jemand eintragen sollte. Dazu gehören
Turnhallenschichten bzw. Türwachenschichten und Plenumsschichten am Sonntag.

Auch kann man in allen Räumen ausschließlich CIP-Pools und der Bibliothek nicht lernen.
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5 Benzin Hütte (Abstimmung)

Niels beantragt für das Tanken der Autos, die die Hüttenfahrer gefahren haben, Geld, das den je-
weiligen Fahrern zukommen sollte. Die Beträge belaufen sich auf ca. 18e. Es wird nun abgestimmt,
ob allen Leuten, die in der nächsten Woche einen Antrag stellen, den Niels für sinnvoll erachtet, der
Betrag erstattet wird.

Geldzusage Stimmen

Ja 21
Nein 0

Damit sollten alle, die Geld bezüglich Tankens wollen, sich bei Niels innerhalb der nächsten Woche
melden.

6 Lehramtsrat

Ebenso wie in der letzten Woche suchen wir zwei Lehramtsstudierende, die sich jeden Monat in den
Sitzunden des Lehramtsrats einfinden. Anne hat sich bereits bereit erklärt, hätte aber gerne eine
Vertretung für die Zeit, in der sie nicht anwesend ist. Möglicherweise finden sich Lehrämtler, die sonst
nicht in der Fachschaft sind, aber Interesse daran hätten. Melissa erklärt sich bereit zum Lehramtsrat.
Anne und Melissa werden damit ohne Gegenrede von der Fachschaft entsandt.

7 Wentsch aftermath

Letzten Donnerstag war das Wentsch. Das Aufräumen hat nach Bahners Aussage sehr gut geklappt,
das finden wir super. Finanziell haben wir überhaupt keine Einnahmen erwartet und natürlich auch
keine gemacht.

8 Erstihütte

Mario hat sich nach potentiellen Hütten umgeschaut und davon drei ausgesucht, von denen eine nicht
in Frage kommt. Demnach sollte sich einer finden, der sich die übrigen zwei mal anschaut und diese
miteinander vergleicht. Die Skihütte hat leider nur eine Kapazität von 30 Personen, was relativ knapp
ist. Die Hütte von vor zwei Jahren war leider relativ teuer. Auch ist die Frage, wie die Hütte finanziert
wird (Hilfsmittel der Uni oder private Spenden). Vor zwei Jahren geschah die Finanzierung aus QS-
Mitteln, während hingegen die letzte Hütte aus Privatmitteln gespendet wurde. Auch könnte man
beim StuRa Geld beantragen. Bezüglich der Finanzierung könnte man auch anmerken, dass Betreuer
ebenfalls einen Teilnahmebeitrag leisten könnten.

Mario hat nach Meinungsbild die Erlaubnis, sich bezüglich der Bergfriedhaus-Hütte umzuschauen, ob
man dort Getränke verkaufen kann. Ansonsten sollte der TOP nächste Woche wieder aufgenommen
werden.

9 Sonstiges

9.1 Demo zur Hochschulfinanzierung

Bahner und Mario waren heute auf der Demo und haben bemerkt, dass viele Fachschaften einen
eigenen Fachschaftsbanner haben. Die Frage ist, ob wir etwas ähnliches haben wollen. Möglicherweise
sollte man dies möglichst neutral gestalten, um den Banner bei möglichst vielen Events zu zeigen.
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Mario und Anne machen das im November. Timo als Vertreter der
”
Selleriefreien Mensa“ setzt sich

für alles im StuRa ein.

Ende der Sitzung: 19:00 Uhr
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